



GOBIERNOS ABIERTOS

EPN: AEROPUERTO, EJEMPLO DE TRANSPARENCIA

El Presidente inauguró la Cumbre Global de la Alianza por el Gobierno Abierto

Inaugura EPN cumbre sobre Transparencia

AVANCES. EL MANDATARIO INFORMÓ SOBRE LA APERTURA DIGITAL DEL GOBIERNO COMO PARTE DE LA ESTRATEGIA ANTICORRUPCIÓN

ÁNGEL CABRERA

Al pasar la estafeta de la presidencia de la Alianza para el Gobierno Abierto (AGA) a Sudáfrica, el presidente Enrique Peña Nieto afirmó que el “mejor antídoto” para combatir la corrupción es la rendición de cuentas.

En el Palacio de Bellas Artes, el Presidente de la República inauguró la Cumbre Global de la Alianza por el Gobierno Abierto, en la cual, durante ayer y hoy, representantes de 66 naciones debaten sobre la inclusión de la transparencia y nuevas tecnologías con el objetivo de empoderar a los ciudadanos.

La apertura de datos gubernamentales a través de plataformas digitales es “el mejor antídoto para realmente desterrar prácticas

de corrupción”, dijo el mandatario.

Durante su discurso, el Presidente de México presentó cinco acciones de la Agenda de Gobierno Abierto que, a su juicio, colocan al país a la vanguardia en el concierto global en materia de rendición de cuentas.

Entre los objetivos está el desarrollo del Sistema de Carpeta Abierta de la PGR, que permitirá a los ciudadanos consultar expedientes judiciales en línea.

Otro de los proyectos son las Contrataciones Abiertas, que se estrenará con la construcción del **Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM)**.

“Los fallos se transmitirán en vivo, vía Internet, a fin de contar con testimonios públicos

Continúa en siguiente hoja



Fecha 29.10.2015	Sección Nación	Página PP-5
----------------------------	--------------------------	-----------------------

de los procesos de licitación”, indicó.

Además, el gobierno federal prevé que en marzo de 2016 se ponga en marcha el Plan de Acción sobre Gobierno Abierto, con lo cual, homologarán la rendición de cuentas en estados y municipios a través del Sistema Nacional de Transparencia.

México en la AGA

El gobierno de Enrique Peña Nieto impulsó acciones globales como presidente de la Alianza para el Gobierno Abierto

Incorporación de cinco países a la AGA

Adopción de la Declaración sobre Gobierno Abierto

Creación de la Carta Internacional de Datos Abiertos

Incorporar a organismos como la CEPAL, OEA y Banco Mundial

Entrega de Premios de Gobierno Abierto a siete países

Fuente: Presidencia de la República



Estafeta. En el Palacio de Bellas Artes, el presidente Peña Nieto entregó la presidencia de la Alianza para el Gobierno Abierto al vicepresidente de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa.